

BIBLIOGRAPHIE

Nous venons de recevoir le *Hoffmann's Catholic Directory*, pour 1894. Nos remerciements et nos félicitations aux éditeurs de cette importante publication qui, avant peu, aura atteint toute la perfection dont elle est susceptible. Ce recensement annuel du clergé catholique des Etats-Unis et du Canada, tant régulier que séculier, renferme une masse de renseignements extrêmement précieux, et indispensables à quiconque veut suivre le développement du catholicisme dans ces deux pays. La dernière édition nous donne une carte très bien faite des différentes provinces ecclésiastiques des Etats-Unis, qui ne peut manquer d'être grandement appréciée. Le prochain volume, nous l'espérons, contiendra une carte semblable des provinces ecclésiastiques du Canada. Quant à la liste des journaux catholiques du Canada elle est exacte, sauf quelques exceptions. On peut se procurer ce *Directory* en s'adressant à Hoffmann Bros., Milwaukee, Wis.

La Villa Esculape, par Camille FyLLIÈRES, Téqui, Paris.

Cet ouvrage est intéressant et bien fait pour les bibliothèques d'œuvres. Résumons en deux mots le sujet du roman. Un caissier s'aperçoit un jour qu'on lui a volé son portefeuille contenant toute sa fortune. Cette découverte lui cause une commotion telle qu'il en perd la raison. Sa fille aînée se fait receveuse des postes pour subvenir aux besoins de la famille. C'est dans un petit village de Bretagne qu'ils se retirent tous. Quelque temps avant leur arrivée, le docteur de ce village a reçu d'un inconnu un paquet en dépôt. Ce paquet n'est autre que le portefeuille volé. Au bout de plusieurs années, voyant qu'on ne le réclame pas, il s'approprie la fortune qu'il contient. Mais à son lit de mort il se repent et fait restituer par son fils la somme volée à la famille qu'on reconnaît enfin comme légitime propriétaire.

Il est bien inutile de dire que ces faits sont entourés de péripéties variées et qui font que l'intérêt ne cesse de croître jusqu'aux dernières lignes.

Librairie TÊQUI, 33 rue du Cherche-Midi, Paris. — On peut se procurer chez M. Téqui, le *Mois du Sacré-Cœur*, que nous avons annoncé en février dernier.

A travers le monde des nouvelles

Québec — Les Quatre-Heures auront lieu à Notre-Dame de la Garde, le 26 ; à Saint-Julie, le 28 ; à l'Ancienne Lorette, le 30